



Spiel und Spaß in Plön

Menschen mit Beeinträchtigungen und deren Betreuer erleben einen tollen Besuchertag

Während der Freizeit für mit Menschen mit Beeinträchtigungen fand am 11. Juli 2019 der Besuchertag bei der Marineunteroffizierschule in Plön statt.

Der Bereichsvorsitzende Nord, Stabskapitänleutnant Hermann Kaufhold, begrüßte die Anwesenden und bedankte sich für die Ausrichtung dieses Tages. Dieser Besuchertag hat schon eine lange Tradition, bemerkte Schulkommandeur Kapitän zS Matthias Kähler. Die Soldaten seien immer hoch motiviert, diesen Tag zu organisieren und es sei stets ein besonderes Ereignis. Das Engagement der Schule, jedes Jahr wieder einen unvergesslichen Besuchertag auszurichten, wurde mit der Ehrenmedaille des Bundeswehr-Sozialwerks in Bronze gewürdigt. Bei der Übergabe der Medaille an den Kommandeur bedankte sich Kaufhold ausdrücklich für die geleistete Arbeit, verbunden mit der Hoffnung, auch die nächsten Jahre wieder nach Plön kommen zu dürfen.

Die Schule hatte in diesem Jahr wieder ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Bootsfahrten, dem Zauberer bei seinen Tricks zuschauen oder eine Planwagenfahrt. Gesichter wurden kunstvoll bemalt und an verschiedenen Spielstationen konnte man kleine Geschenke gewinnen. Für alle Beteiligten war es wieder ein rundum gelungener Tag und alle fuhren wieder zufrieden nach Hause. Ein herzliches Dankeschön nach Plön und auf ein Wiedersehen im Jahr 2020!



